



Communication aux membres de l'AOC

Nous espérons tout d'abord que vous allez tous bien et que vos familles et proches, sauf exception fort malheureusement, n'ont pas été touchés par cette terrible pandémie.

Nous vous souhaitons très sincèrement que les personnes auxquelles vous tenez et vous-même ne soyez nullement impactés à l'avenir par cette maudite infection.

Par ailleurs, suite à une réunion ce samedi 16 mai du Comité directeur de l'A. O. C., afin d'envisager la reprise du tir dans nos installations, il a été décidé que les conditions actuelles et les mesures imposées par le CNS sont telles que ledit Comité, afin de protéger au maximum les tireurs, a décidé de ne pas reprendre les activités de tir pour l'instant.

Nous ne manquerons bien entendu de vous tenir dûment informés en temps utile de toute évolution quelconque à ce sujet.

Nous pensons bien à vous. Encore un peu de patience s'il vous plaît et nous pourrions alors nous retrouver pour pratiquer dans d'encore nettement plus sécurisantes conditions notre sport favori.

Bien à vous tous et au plaisir de vous revoir en bonne forme.

Pour l'AOC, Thierry PIRLOT, président